



Algérie

Sanofi renouvelle son engagement à l'occasion de la Journée Internationale des Maladies Rares

[29 février 2024], [Alger] - A l'occasion la Journée Internationale des Maladies Rares, Sanofi réaffirme son engagement résolu envers la communauté des patients atteints de maladies rares. Cette journée, célébrée chaque année, offre une occasion unique de sensibiliser sur les défis auxquels sont confrontées les personnes touchées par ces affections souvent méconnues.

Les maladies rares, également appelées maladies orphelines, touchent des millions de personnes à travers le monde. Elles se caractérisent souvent par des diagnostics difficiles, des traitements limités et des obstacles considérables pour les patients et leurs familles. Chez Sanofi, nous croyons fermement en l'importance de soutenir cette communauté souvent négligée.

Depuis plus de 35 ans, Sanofi est à la pointe de la recherche et du développement de traitements pour les maladies rares. Nous sommes fiers de notre engagement envers l'innovation et la découverte de thérapies qui améliorent la qualité de vie des patients.

En cette journée spéciale, nous renouvelons notre promesse de collaborer avec les acteurs de santé en Algérie et à travers le monde pour améliorer le diagnostic, le traitement et le soutien des personnes atteintes de maladies rares. Ensemble, nous œuvrons pour un avenir où chaque patient aura accès aux soins et au soutien dont il a besoin.

Nous invitons tous ceux qui sont touchés par les maladies rares, ainsi que leurs familles, amis, soignants et défenseurs, à se joindre à nous pour célébrer cette journée et à continuer à lutter pour un avenir meilleur pour tous.

Relations médias Hynd Hamla | + 213 9 82 400 220 | Hynd.hamla@sanofi.com

À propos de Sanofi

Nous sommes une entreprise mondiale de santé, innovante et animée par une vocation : poursuivre les miracles de la science pour améliorer la vie des gens. Nos équipes, présentes dans une centaine de pays, s'emploient à transformer la pratique de la médecine pour rendre possible l'impossible. Nous apportons des solutions thérapeutiques qui peuvent changer la vie des patients et des vaccins qui protègent des millions de personnes dans le monde, guidés par l'ambition d'un développement durable et notre responsabilité sociétale.

Sanofi est cotée sur Euronext : SAN et le Nasdaq : SNY

A propos de Sanofi en Algérie

Nous sommes engagés auprès des patients algériens depuis près de 30 ans avec pour vocation poursuivre les miracles de la science pour améliorer la vie des gens. Nos près de 800 collaborateurs sont engagés aux côtés de tous les acteurs de santé à travers des partenariats de haut niveau dans de nombreux domaines : la mise à disposition de solutions de santé, la prévention, la promotion de la recherche, la formation médicale continue et l'intégration industrielle. Nous mettons à disposition des patients algériens des solutions thérapeutiques dans plus de 100 spécialités différentes - le diabète, l'hypertension, la cardiologie, la thrombose, la psychiatrie, la neurologie, les vaccins, l'oncologie et les maladies rares